



## Antrag

der Fraktion F.D.P.

### Förderung der Biotechnologie

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert,

den in der Regierungserklärung genannten Ausbau der Biotechnologie nicht auf medizinische Projekte zu beschränken, sondern in gleicher Weise entsprechend den wissenschaftlichen und unternehmerischen Potenzialen des Landes Schleswig-Holstein Projekte von Universitäten, Fachhochschulen und Unternehmen zu fördern,

- die sich mit der Genomforschung an Kulturpflanzen wie z. B. Zuckerrüben, Raps oder Kartoffeln beschäftigen,
- die die Züchtung von Sorten verfolgen, die in besonderer Weise zur Nutzung als nachwachsende Rohstoffe geeignet sind und die deren Nutzungsmöglichkeiten verbessern (Raps, Kartoffeln),
- die ökologische Auswirkungen des Anbaus transgener Kulturpflanzen im Vergleich zu denen herkömmlich gezüchteter Sorten untersuchen.

Dr. Christel Happach-Kasan  
und Fraktion